

Landesjugendbewerb

2022-07-09 12:00 von Bernhard Wagner

Zum mittlerweile 50. Mal fand der Traditionsbewerb für die Feuerwehrjugend der Steiermark sowie für Gästegruppen aus dem benachbarten In- und Ausland statt.

Knapp 3.400 Mädchen und Burschen aus Nah und Fern – ein neuer Teilnehmerrekord – waren bei den Landesfeuerwehrjugend-Leistungsbewerben mit „Feuereifer“ am Werk und lieferten sich vom 8. Juli bis 9. Juli 2022 ein spannendes Duell um den Tages- und Landessieg.

Die jungen Kameraden JFM Moritz Michalek und JFM Jonathan Bachinger haben das Jugendbewerbspiegel in guter Zeit und mit Null Fehlerpunkten erfolgreich abgeschlossen. Sie sind die ersten Jugendlichen der Feuerwehr St. Radegund, die dieses Abzeichen erhalten haben.

Ebenfalls trat unsere Leistungsbewerb-Bronzegruppe, bestehend aus JFF Theresa Anhofer, JFF Valentain Anhofer, JFF Mia-Sophie Traisch, JFM Thomas Seiffert, JFM Noah Traisch, JFM Leon Hofer, JFM Benjamin Bachinger, JFM Jonathan Bachinger und JFM Moritz Michalek beim Bewerb an und holte sich das Leistungsabzeichen in Bronze.

Danke an die Feuerwehr Weinitzen-Oberschöckl insbesondere LM d.F. Neuhold Fabio, mit seinem Team für das gemeinsame Üben und die Benützung ihrer Bewerbsbahn.

Bericht: LM Mario Stockner



